

[Prénom Nom]

[Adresse1]

78125 Raizeux

Tél : [XX XX XX XX]

M. le Maire,  
Mesdames et Messieurs les Conseillers  
municipaux  
Mairie de Raizeux

Raizeux, le [date à insérer]

Objet : Installation d'une nouvelle antenne de téléphonie mobile à Raizeux, Route des Vallières

M. le Maire,  
Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,

Le projet d'antenne à Raizeux que la mairie a fini par révéler dans le journal de la commune « Raizeux-liens » pendant l'été me préoccupe particulièrement, et ce malgré les informations que le «Collectif « POURQUOIuneANTENNEaRAIZEUX » a pu me fournir.

Deux arguments en faveur d'une antenne, cités par seulement 2 personnes présentes lors de la réunion, ont retenu mon attention ::\*

- Permettre à des personnes en astreinte professionnelle de pouvoir aller se promener en forêt ou dans le village
- Permettre de « continuer une réunion professionnelle quand je dois aller chercher mes enfants à l'école primaire de Raizeux,

Ces bénéfices me semblent dérisoires par rapport au coût pour le village de cette antenne :

- Pollution visuelle
- Risques pour l'environnement, la faune et la flore
- Risques sur la santé des Raizeuliens, de nos enfants et notamment des plus jeunes
- Risque sur la valeur de notre patrimoine.

Dire que l'antenne va résoudre le problème de connexion des commerçants du petit marché est aussi une illustration de la manière globalisante d'approcher la question sans chercher à résoudre de manière plus simple, plus rapide et plus adaptée la question. Remarquons que ce problème est occasionnel car le marché se tient à une fréquence d'une fois par mois environ, et relatif puisque la connexion est parfois satisfaisante. Une solution immédiate et peu coûteuse (grâce à une borne wifi sécurisée à partir du réseau de la mairie, ou même indépendante) qui ne serait activée que lorsqu'un commerçant en a besoin permettrait une solution, simple efficace et surtout immédiate de ce sujet. Des compétences ont été identifiées dans le village qui pourrait même permettre la mise en œuvre. Cet exemple montre que des solutions alternatives existent à partir du moment où le problème est bien qualifié.

Par la présente, je réaffirme mon opposition à ce projet d'antenne et souhaite vous exprimer mon mécontentement sur la manière dont la municipalité a communiqué sur ce projet en cherchant à mettre la majorité des concitoyens devant le fait accompli. En conséquence, je vous demande de

prendre en considération l'avis d'une grande partie de la population et l'expression de sa détresse devant l'avancée des événements et de mettre un terme à ce projet qui menace les intérêts à long terme de notre commune. -

Dans l'attente de la prise en considération par la mairie des préoccupations que j'exprime, M. le Maire, Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux, j'en appelle à votre conscience et à votre responsabilité pour le bien commun des habitants de Raizeux.

Signature